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Fragen und Antworten mit einem
professionellen Exorzisten

F. Woher weiß ich, ob ein Geist/eine Wesenheit um mich
herum ist? A. Es gibt keine festen Regeln, aber es gibt

sicherlich einige Gemeinsamkeiten in Bezug auf
verschiedene Arten von Entitäten. Einige Beispiele für
Symptome sind: negative Stimmen zu hören und/oder

ständig negative Bilder im Kopf zu haben, viel „Pech“, eine
plötzliche Verschlechterung einer Beziehung ohne

ersichtlichen Grund, eine plötzliche Besessenheit (von
irgendetwas – einem Hobby, Gewohnheit, ein bestimmtes
Land oder eine bestimmte Kultur, Sauberkeit, Geschlecht,

etc.), plötzliche Verschlechterung der Gesundheit,
plötzliche Bindung an eine bestimmte Person, obsessives

Abzählen von allem, nächtliches Aufwachen ohne
ersichtlichen Grund, plötzliche und unverhältnismäßige

Aggression, &amp;hellip;

Salbei



F. Woher weiß ich, ob ein Geist/eine Wesenheit um mich herum
ist?

A. Es gibt keine festen Regeln, aber es gibt sicherlich einige
Gemeinsamkeiten in Bezug auf verschiedene Arten von
Entitäten. Einige Beispiele für Symptome sind: negative
Stimmen zu hören und/oder ständig negative Bilder im Kopf zu
haben, viel „Pech“, eine plötzliche Verschlechterung einer
Beziehung ohne ersichtlichen Grund, eine plötzliche
Besessenheit (von irgendetwas – einem Hobby, Gewohnheit, ein
bestimmtes Land oder eine bestimmte Kultur, Sauberkeit,
Geschlecht, etc.), plötzliche Verschlechterung der Gesundheit,
plötzliche Bindung an eine bestimmte Person, obsessives
Abzählen von allem, nächtliches Aufwachen ohne ersichtlichen
Grund, plötzliche und unverhältnismäßige Aggression,
Launenhaftigkeit , Schmollen, Zerstreutheit, Lethargie,
Persönlichkeitsveränderungen, extreme Emotionen jeglicher Art,
aber insbesondere negativer Natur, viele schlechte Träume,
unbegründete Angst oder Hass auf eine bestimmte Person, und
so weiter….

Das soll natürlich nicht heißen, dass all diese Dinge eine Einheit
sind.

Dann gibt es die physischen Manifestationen, sei es in einem
Foto, sich bewegenden Gegenständen, dem Ein- und
Ausschalten von elektrischen Geräten, dem Sehen von
Erscheinungen, dem Hören von „Stimmen“ oder seltsamen
Geräuschen, der körperlichen „Berührung“, dem Einfrieren an
Ihrem Bett und so weiter ….

Es ist auch wichtig, Ihre eigene Intuition anzuerkennen. Wenn
Sie das Gefühl haben, dass etwas um Sie herum ist, dann haben
Sie wahrscheinlich Recht, es ist viel häufiger, dass Sie glauben
möchten. Nur ein kleiner Prozentsatz der Menschen, die meine
Hilfe in Anspruch genommen haben, hatte Probleme, die
überhaupt nichts mit einem Wesen oder einer Form von
psychischem Angriff zu tun hatten.



F. Jemand hat mir gesagt, dass, wenn ich Salbei verbrenne /
überall Kreuze stelle / die heilige Maria chante (Gott, Buddha,
Meister ’so und so‘ usw.), alle Wesenheiten gehen werden.

A. Ich wünschte, es wäre so einfach, aber das ist es nicht.
Während bestimmte physische Gegenstände einen leichten
Einfluss auf einige Entitäten (und auf Personen) haben können,
wenn sie auf eine bestimmte Weise vorbereitet wurden, ist die
Wirkung auf Entitäten marginal. Das gleiche gilt für ‚Heilige
Worte‘ und Singen. Wenn eine Entität geht, dann weil sie
verärgert ist. Es KANN und kommt normalerweise zurück. Im
Falle eines psychischen Angriffs haben diese Art von „Spielen“
wenig oder gar keine Wirkung. Viele Leute verdienen ihren
Lebensunterhalt damit, „Schutz“ in Form von Objekten zu
verkaufen, dies ist einfach ein Betrug, um Ihr Geld zu nehmen.

F. Wie erfahre ich, ob der Geist/das Wesen verschwunden ist?

A. Verbesserungen und Änderungen wären verhältnismäßig und
relativ zum ursprünglichen Grad der Beeinflussung/Infektion. In
einigen Fällen, besonders schwerwiegenden, gab es
unglaubliche sofortige Veränderungen. Viele Menschen wachen
am nächsten Tag auf und fühlen sich viel „besser“ und „anders“.
Andere Menschen bemerken Dinge in den folgenden Tagen und
Wochen. Oft werden andere Leute Kommentare zu einer
Änderung abgeben. Manchmal „wissen“ die Leute einfach. Oft
ist es eine Kombination aus all dem.

F. Können sie zurückkommen? Ich habe Angst, dass ich es nur
wütend mache und noch schlimmer werde…

A. Dies ist eine sehr berechtigte Frage. Ich wurde berufen, vielen
Menschen zu helfen, denen bereits ein „Experte“ vergeblich
geholfen hat, und manchmal mit schrecklichen Ergebnissen.
Entitäten, die ich ABSOLUT entferne, kommen NICHT zurück. Ich
habe dies mit Tausenden von Entitäten aller Art getan und es ist
NIE passiert. „Sie bitten zu gehen“ oder „ihnen den Weg zu
zeigen“, wie die meisten behaupten, garantiert NICHT, dass es



gegangen ist. Ich nehme sie und stelle sie an den Ort, wo sie
sein sollten, um zu garantieren, dass dieselbe Entität nicht
zurückkommen und Sie stören kann.

F. Wie häufig sind Anhaftungen von Geistern/Entitäten?

A. Leider viel zu häufig. Es hat mich von Anfang an erstaunt, wie
beschäftigt ich bin. In gewisser Weise kann man die Anhaftung
eines Wesens mit einer Erkältung vergleichen, eine Infektion ist
größtenteils Glückssache und zur falschen Zeit am falschen Ort
zu sein. Aber mit Sicherheit erhöht sich die Wahrscheinlichkeit
einer Ansteckung (oder einer erneuten Infektion) erheblich,
wenn Sie sich selbst einem Risiko aussetzen. Alle Kunden
erhalten eine umfassende Liste von Risikofaktoren und
Maßnahmen, die zu ergreifen sind (ohne paranoid oder obsessiv
zu werden), um die Möglichkeit einer „Reinfektion“ erheblich zu
reduzieren.

F. Kann ein Geist / Wesen / psychischer Angriff Sie krank
machen?

A. Absolut ja. Tatsächlich ist es der einzige eindeutige Effekt
(obwohl er äußerst subtil sein kann). Es stört Ihre Energie,
ähnlich wie elektrische Störungen Ihr Fernsehbild durcheinander
bringen können. Je stärker die Störung im Verhältnis zu Ihrer
eigenen Energie ist, desto schlimmer sind die
Auswirkungen/Symptome. Dies kann von Lethargie und
Müdigkeit ohne Grund bis hin zu Zerstreutheit und schweren
Erkrankungen des Körpers und/oder des Geistes reichen.

Dies soll sicherlich NICHT heißen, dass alle Krankheiten durch
‚heebie jeebies‘ verursacht werden. Aber ich habe
Verbesserungen bei Menschen über das gesamte Spektrum
körperlicher Beschwerden gesehen (siehe Beispiele in
TESTIMONIALS). *Anmerkung – Ärzte werden sagen, dass viele
psychische Erkrankungen durch ein Ungleichgewicht der
Gehirnchemikalien und nicht durch „Entitäten“ usw. verursacht
werden. Auf die Frage, was die chemischen Ungleichgewichte



verursacht, ist die Antwort immer die gleiche – „Wir wissen es
nicht“…

Und sie werden jeden Zustand verschlimmern, den Sie bereits
haben.

F. Wie lange dauert es, einen Angriff von Geistern / Wesenheiten
/ psychischen Angriffen zu entfernen, weil ich auf einer Website
gelesen habe, dass dies Tage oder Wochen dauern kann? Was
ist, wenn es viele davon gibt?

A. Wenn die Arbeit richtig ausgeführt wird, dauert es nur wenige
Minuten. Jeder, der länger braucht, ist (wenn er überhaupt etwas
tut..) ’nervt‘ die Entität einfach, bis sie (WENN sie es tut) von
selbst geht. DIES GARANTIERT NICHT, DASS ES NICHT
ZURÜCKGEGEBEN WIRD. Außerdem tut jeder, der nur mit dem
Geist ‚begründet‘, nichts, was DU nicht selbst tun kannst, es ist
keine spezielle Methode oder ‚Macht‘ erforderlich, dies zu tun.

F. Zerstörst du den Geist/das Wesen?

A. NEIN! Alle Arbeiten werden mit vollem Mitgefühl ausgeführt.
Sie werden einfach an die höchste Stelle gesetzt, wo sie in
geeigneter Weise behandelt werden. Manche Leute behaupten,
alle negativen Wesenheiten vollständig zu ‚zerstören‘, das ist
großartig und NICHT möglich. Eine verlorene Seele oder ein
verlorener Geist wird einfach an die Stelle gelegt, an die sie
hätte übergehen sollen, als sie starb, aber nicht starb. Nichts
kann vollständig zerstört werden, nur seine physische oder
energetische Form verändert sich. Im Fall einer dunklen
Wesenheit bedeutet dies, dass, wenn es sich um eine verlorene
Seele handelt, die „schlecht“ geworden oder gemacht wurde, sie
vollständig „chemisch gereinigt“ wird, wobei ALLE negative
Energie entfernt wird. Es wird dann in reiner Form wieder in den
Seelenpool gegeben. Wenn das dunkle Wesen aus negativer
Energie „konstruiert“ wurde, wird seine aktuelle Form „zerstört“,
wobei die Energie in eine positive umgewandelt wird.



F. Mein Pastor/Priester/Guru/Rabbi/Gruppenleiter… sagte, dass
wir für das Böse unempfindlich sind, solange wir in der
Kirche/Gruppe/usw. bleiben.

A. Nein, das ist irreführend und ihrerseits entweder naiv oder
unehrlich. Tatsächlich sind solche Gruppen im Allgemeinen
Leuchtfeuer für die dunkleren Wesen.

F. Welche Art von Menschen haben das höchste Risiko?

A. Während manche Menschen sicherlich wünschenswertere
„Ziele“ sind, abhängig von der Agenda der Einrichtung, und der
„soziale Lebensstil“ oder der Arbeitsplatz einer Person kann
offensichtlich in einem Bereich mit hohem Risiko liegen, im
Allgemeinen gibt es keine Diskriminierung und jeder kann
betroffen sein . Zu jeder Beratung und Dienstleistung gehören
Aufklärung und Risikominderung.

F. Was ist ein psychischer Angriff?

A. Psychischer Angriff ist im Grunde jede Form von Angriff, die
energisch gerichtet ist. Dies schließt zwar die von Geistern /
Wesenheiten ein, wird aber im Allgemeinen verwendet, um das
zu beschreiben, was von Menschen getan wird. Auch das ist
leider keine Seltenheit.

Der Grad des Affekts ist zu vielen Dingen proportional, es ist
jedoch wichtig, die Art seiner Funktionsweise zu verstehen.
Wenn Sie verstehen, dass alles um uns herum Energie ist und
daher Energie leiten kann, dann können Sie sehen, dass es
durchaus möglich ist, jemandem nicht nur heilende Energie,
sondern auch zerstörerische Energie zu senden.

Weitere Informationen und Hilfestellungen in diesem Bereich
finden Sie unter www.spiritentityremoval.com



Details

Besuchen Sie uns auf: natur.wiki
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